

2023 年度 第 1 回拡大職員会議「学童保育所の生活のなかでの安全」レポート

【クラブ】（ たけのこクラブ ）

【名 前】（ 米本美紀 ）

心にのこったことや気づいたことや学んだこと、今後の実践に活かしていきたいことなど、感想もふくめてお書きください（自由記述）。

今回の拡大会議は、たけのこクラブの事故により開かれた研修会でした。本当に、日々何気なく過ごし遊んでいた中での事故でした。

グループワークでは、各自危険と感じる箇所を探し各班で意見を出し合いました。自分では、予測できない箇所があったり、なぜここに印が入ったのかなど意見交換をしました。子どもからみる視線で私も危険を予測しなければと改めて感じることができました。子ども達の生活する場所は危険が多く、それらを回避することも大切で何より笑顔で安心安全に保護者の元へ帰す。当たり前前のが、今回出来ず大事故になってしまいました。今後、二度とこのような事故が起きないように改めて職員間で危険箇所を共有したり、危ないと感じた際は、一声子ども達にかけよう徹底していきたいと思えますいつものこと、いつもの遊び、いつもの光景ととられるのではなく、いつもと同じだからこそ、「慣れの遊び」には本当に注意をし、常に緊張感を持って子ども達と過ごしていきたいと強く思いました。

子ども達の笑顔を守るためには、時にうるさく注意し、笑顔で家に帰れるように日々努めなければならないと思いました。

当たり前前生活だからこそ、気が緩みがちになります。

今回の事故に対しても、内部研修でも、油断は禁物で常に緊張感を忘れずに保育をしていきたいと強くそして改めて思いました。

※提出されたレポートは、当会のホームページや広報誌に掲載する場合がありますので、あらかじめご了承ください。

※〆切は、12月3日（日）です。常勤専任指導員に手渡し、または、okazkaigakudou@yahoo.co.jp までお送りください。